



2008~2009年度
国際ロータリーのテーマ
夢をかたちに
2008~2009年度
RI会長 李東建

Weekly Report

創立：1980年(昭和55年)1月10日
会長：松井 善則
幹事：田口 豊
クラブ広報委員長：平野 好道
例会日：毎週木曜日 PM12:30~
会場：ヒルトン名古屋
事務局：460-0008
名古屋市中区栄1丁目3-3
ヒルトン名古屋910号
TEL：052-211-9303
FAX：052-211-2623
MAIL：2760nagoya@mizuho-rc.jp
URL：http://www.mizuho-rc.jp/

第1372回例会

～ロータリーを考える月間～
クラブテーマ：「熱田の杜・友愛・気品」

2008年7月10日(木) 晴 第2回

司会：堀 慎治 会場副委員長
斉唱：「我等の生業」
ゲスト：米山奨学生 陶静さん

会長挨拶

松井善則会長

ご挨拶させていただきます。ただいま「我等の生業」の二番を歌っていただきましたが、それを提案致したのは私でございます。せっかく二番があって内容もいいことですので、私のわがままかもしれませんが本年度は二番を歌っていきたいと思います。よろしくお祈りします。



私が入院・手術ということになってしまい、先週は宇佐美副会長と田口幹事に私の代行をお願いしましたが、本当に心から感謝し、ありがたく思っております。私事で恐縮ですが14日に手術ということになりました。皆様にご迷惑をかけるということに対してどう謝っていいのかわかりませんが、こうなった以上は1日も早く全快をして昔の私に戻り、その時にはご迷惑かけた分を取り返すつもりでございます。是非ご寛容の程をお願い申し上げまして挨拶とさせていただきます。ありがとうございました。

幹事報告

田口 豊幹事

- ・本日例会終了後、第1回理事会と第1回クラブアッセンブリーを行います。13時35分から4F「藤の間」です。出席義務者はよろしくお祈りします。
- ・次週7月17日(木)は会長・幹事慰労会です、18時から「つたも」で行います。出席者はお忘れのない様に。
- ・本日メールボックスに本年度のクラブ計画書が入っています。住所録のページ等、よくご確認いただき、訂正がありましたらお早めに事務局へお知らせ下さい。
- ・2008年7月からのビジターフィー変更連絡が来ています。(下記参照)

ビジターフィー変更のお知らせ

- ・東南RC <名古屋マリオットアソシアホテル> ¥4,000→¥4,200
- ・守山RC <名古屋マリオットアソシアホテル> ¥4,000→¥4,200
- ・名古屋西 <名古屋マリオットアソシアホテル> ¥4,000→¥4,200
- ・名南RC(夜間)
<名古屋マリオットアソシアホテル> ¥4,500→¥4,700
- ・名東RC <名古屋国際ホテル> ¥4,000→¥4,200

出席報告

中川啓二朗出席副委員長

会員72名 出席51名 (出席計算人数54名)

出席率81.0%

7月 3日は補填により95.5%

臨時例会変更のお知らせ

名古屋西			7/31(木)	
名古屋南			7/30(水)※	8/6(水)
名古屋北		7/25(金)		
名古屋守山		7/23(水)		
名古屋中			7/28(月)	
名古屋和合	7/16(水)			
名古屋名東	7/15(火)			
名古屋名北		7/23(水)		
名古屋米		7/21(月)※		
名古屋名南		7/22(火)※		
名古屋名駅				8/6(水)
名古屋昭和		7/21(月)※		8/4(月)
名古屋丸の内	7/17(木)			
名古屋東山	7/17(木)			
名古屋葵		7/24(木)※		8/7(木)※
あま		7/21(月)※		
名古屋空港		7/21(月)※	7/28(月)	
名古屋清須			7/29(火)	
名古屋城北		7/22(火)	7/29(火)※	

(注) ※は休会・その他の理由につきビジター受付はありません。

お知らせ

- ・2008年7月より「名古屋西南RC」が「名古屋丸の内RC」に名称変更しました。
- ・名古屋千種RCの例会場が「愛知厚生年金会館」から「名古屋東急ホテル」へ変更になりました。

ニコボックス

中川啓二朗ニコボックス副委員長

- ・本日第1回目の分区運営委員会議と決起大会です。とどこおりに進められますことを祈っております。関係有る人も無い人も応援をお願いします。

近藤 雄亮さん

- ・結論が出ました。宗宮さんありがとう。頑張ります。

松井 善則さん

- ・本日、卓話をさせていただきます。よろしくお祈りします。

田口 豊さん

- ・憲八ちゃんおかえり。関谷君ようこそ。

岡村 達人さん

- ・ 暑中お見舞い申し上げます。 **宗宮 信賢さん**
- ・ 欠席が続きました。 **堀 慎治さん**
- ・ 久しぶりですぬ中川さん。目があいました。 **岩本 成郎さん**
- ・ 中川さんに免じて。 **守谷 巖樹さん**
- ・ 7月8日は私の誕生日でした。本日初めてのニコボックス委員の仕事でした。1年間よろしくお祈いします。 **入山 治樹さん**
- ・ 7月16日は妻の誕生日です。 **大嶽 達郎さん**
- ・ 7月16日は結婚記念日です。36回目になるかな？ **伊藤 豪さん**
- ・ 15日は結婚記念日です。暑い盛りに嫁いで来たせいかわホットな嫁になりました。 **高須 洋志さん**

委嘱状伝達

西名古屋分区分区運営委員



松井善則会長に西名古屋分区分区運営委員会委員として、地区ガバナーより委嘱状が伝達されました。

奨学生挨拶

米山奨学生 陶静さん



例会に出席してみて、とてもいいクラブであると感じました。将来的に自分もチャンスがあればこういう活動に参加したいと考えています。私は月に1回だけの参加ですが、皆さんと仲良くなれたらと思っています。

卓話

田口 豊幹事

ロータリー雑感



今日の卓話のテーマは「ロータリー雑感」ですが、年度初めにガバナーから依頼書が届いていますのでまずはこれを紹介します。RI2760地区は7月を地区特別月間「ロータリーを考える月間」と設定しています。この10年の当地区を含め日本34地区全体の会員数の25%を越える減少は、世界の微増に比べてかけ離れた現象を示しています。経済状況の変動以外に何かロータリーに内在する原因があるに違いないと片山ガバナーは次の様に言っておられます。新しい年度に入るに際して、時間をかけてでも答えを考えていただきたいのです。「自分はロータリーに何を求めているか」「ロータリーは今何をなすべきか」「自分は今何をなすべきか」と。7月の月間に一度考えてみてはどうでしょう。

私はこれから1年間幹事をつとめさせていただきます。戸惑うことが多く、皆さんにご迷惑をおかけすることも多々あるかと思いますが、先輩幹事の方々に相談をしながら少しでも瑞穂RCのお役に立てるよう微力ながら精一杯やってみようと思っています。さて、今年度の会場運営について述べます。例年通り例会場内および例会場以外の公式会議がある場では禁煙とさせていただきます。

さて、今年度の会場運営について述べます。例年通り例会場内および例会場以外の公式会議がある場では禁煙とさせていただきます。

たきます。夜間例会などの特別例会はその限りではありません。また例会初めに歌うロータリーソングは今年度新しい試みとしまして、「奉仕の理想」以外はすべて二番を斉唱していただきたいと思います。歌詞の内容も良いので是非一年を通して親しんでいただきたいと思います。会場運営について以上の2点にご協力をお願いします。

本日メールボックスに「クラブ計画書」を入れさせていただきました。例年より1ヶ月早く皆様のお手元にお届けすることができました。そのため「決算書」「予算書」は別冊という形で来月お渡ししたいと考えています。

ところで地区大会や地区協議会では会員の減少に歯止めをかけるため、どのようにクラブを活性化し、魅力あるクラブにしていくかということが大きなテーマになっています。瑞穂RCの中だけにとらまると、なかなか危機感を持つことができず人任せになりがちです。私もそんなひとりでしたが、副幹事になりいろいろな会議に出席するようになりますと、やはり役目に合った仕事をしなくてはならないと感じるようになりました。そこで私が瑞穂RCで感じていることを、個人の見解ではありますが少しお話ししたいと思います。クラブには委員会というものがあり、会員は全員がどこかの委員会に所属することになっています。ところがこの委員会活動がどうも名前だけで、全員参加で動いていない様子が感じます。つまり委員長が委員会を開催し、委員の時間をとることに遠慮をし、できることなら委員長だけで済ませてしまった方が事は簡単だと誤解している方がおられるのではないのでしょうか。クラブ活動の原点は委員会活動にあると思います。クラブの活性化の一つとして委員会をどのように活性化することができるかと考えた結果、今年度は各委員会のすべての委員長さんに委員会の「活動計画」の提出をお願いし、できれば年に3～4回委員会を開き、その結果を会長・幹事宛「実施報告書」を出していただくことにしました。そこでは委員全員の意見やアイデアを吸い上げていただきたいのです。全員参加のクラブ運営がネライです。一昨年のホテル飼育事業からの撤退、また青少年育成基金設営の進め方などは理事会で決議され、クラブフォーラムで会員皆さんの了承を得て進められたのですが、結論に至るまでの過程での意見の相違が充分でなかったためスムーズにいかなかったのではないかと感じています。委員会は当該する事項以外の諸々のテーマについて話し合える場であつてもよいと思っています。そこで出た意見を集約して委員長はクラブアッセンブリーに出し、理事会において最終結論を出していただきたいのです。クラブ全員の意見を集約できるクラブシステムがあればよいと考えています。

次にロータリーは単年度事業が基本ですが人材育成等は継続事業であるべきだと思います。最後になりましたが、松井会長の早期の病氣治癒と1日も早い現場復帰をお祈りしまして卓話を終わります。

今週卓話

7月17日(木)

会員卓話：田中英雄さん

テーマ：病氣の話① メタボリックシンドローム

次週行事

7月24日(木)

第1回クラブフォーラム(決算・予算)

次々週行事

7月31日(木)

親睦例会 18:00～20:00

場所：名古屋モード学園スパイラルタワーズB1F

「中国料理 來來 煌星華」